



Asamblea Legislativa de Costa Rica
Gerardo Vargas Varela
Jefe de Fracción
Partido Frente Amplio

Martes 5 de agosto de 2014
GVV-FFA-112-2014

Señor
Luis Guillermo Solís Rivera
Presidente de la República

Estimado Señor Presidente:

Hondamente preocupados por la noticia que con repercusión internacional, señala que la agencia USAID del Departamento de Estado de los Estados Unidos de América, ha utilizado a jóvenes costarricenses en actividades subversivas en el territorio de la República de Cuba.

Queremos manifestarle que ésta acción nos parece una falta gravísima de parte de ésta entidad del gobierno norteamericano, ya que viola las más elementales normas de la diplomacia y de cooperación internacional, al poner en riesgo de manera irresponsable la seguridad física de ciudadanos costarricenses en actividades clandestinas de desestabilización política contra un país soberano, la agencia USAID en Costa Rica esta irrespetando y exponiendo la imagen internacional de nuestro país, y arriesgando las relaciones diplomáticas que mantenemos con la República de Cuba.

Consideramos que Costa Rica debe hacer valer el respeto a su soberanía, a sus ciudadanos y a la libre determinación de los pueblos del mundo, en concordancia con nuestras tradiciones en pro de la paz en el mundo que siempre hemos promulgado en el campo de la diplomacia internacional.

Por tanto, creemos necesario que el Gobierno costarricense, se manifieste enérgica y claramente ante el Gobierno de los Estados Unidos de América contra el accionar de la agencia USAID en Costa Rica, que por segunda vez en el año compromete a nuestro país en acciones subversivas contra Cuba.

Agradeciendo su atención, nos despedimos manifestándole nuestras muestras de consideración y estima


Gerardo Vargas Varela
Jefe de Fracción



C/c. Archivo